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ATA  Dzi   9a    (NONA)    sEssio  ORDINaRIA  DA  cainRA  MUNlclRAI,  I)I   GunRARmm
REAlilzADA  NO   DIA  o3   DE   euNHO   DE   2o24.

Aos   tres   dias   do  mes   de   junho   de   2024,   as   quinze   horas,   na   Sala   de
Sess6es    ``Vereador   Oswaldo    Freire   Martins'',     sob    a    Presidencia    da
Vereadora  Vanessa  Martins  dos  Santos,   e  com  a  presenGa  dos  Vereadores
Andre   Augusto   de   Oliveira,    Claudinei    Santos   de   Oliveira,    Eduardo
Aparecido    Moreira    Franco,     Irineu    Claudio    Leite,     Jose    Francisco
Beraldo    Junior,     Jos6    Francisco    da    Fonseca,     Marcos    Wezassek    de
Britto,   Maria   de   Fatima   Soares   Pereira   de   Souza,   Reinaldo   Gaspar   e
Sidnei   Santos   Leal   realizou-se   a   9a    (nona)    Sessao   Ordinaria   do   ano
legislativo    de    2024    da    Camara   Municipal    de    Guararema.    A   Senhora
Presidente,   sob  a  prote?ao  de  Deus,   declarou  aberta  a  presente  Sessao
ordinaria.    A   seguir,    solicitou   ao   1°   Secretario   que   procedesse   a
chamada   dos   Senhores   Vereadores.   Constatada   a   presenGa   de   todos   os
Vereadores,   a   Senhora   Presidente  deu  por   iniciados   os   trabalhos   da
presente    Sessao   ordinaria,    colocando   em   discussao    as   Atas    da    3a
(terceira)    Sessao   Extraordinaria  e   da   8a    (oitava)    Sessao   ordinaria
realizadas  no  dia  20  de  maio  de  2024.   Nao  sendo  apresentada  qualquer
impugnac:ao,   as   Atas   foram  declaradas   aprovadas.   A   seguir   a   Senhora
Presidente   solicitou   ao   10   Secretario   que  procedesse   a   leitura  das
materias  constantes  do  Expediente,   a  saber:   1°)   Processo  n°   57/2024,
que  encapa  o  Projeto  de  Lei  n°   15/2024,   de  autoria  do  Vereador  Irineu
Claudio   Leite   e   que    ``Denomina   ``Estrada   Municipal   Kunitomo"   a   via
pdblica   que   especifica,   neste  Municipio.'',.   20)    Processo  n°   59/2024,
que  encapa  o  Projeto  de  Lei  n°   17/2024,   de  autoria  do  Vereador  Sidnei
Santos   Leal   e   que   ``Denomina   ``Ciclovia   Paulo   Suguimoto"   a   ciclovia   a
ser    implantada    neste    Municipio.";     3°)     Processo    n°     65/2024,     que
encapa   o   Projeto   de   Lei   n°    18/2024,    de   autoria   do   Vereador   Sidnei
Santos  Leal  e  que  ``Denomina  ``Odair  Pereira  de  Souza"  o  DECK  Flutuante
existente,   localizado  no  "Pier  Trampolim",   as  margens  do  Rio  Paraiba
do    Sul,     situado    na    Rua    Joaquim    Ferreira    de    Mattos    Jr.,     Bairro
Itapema,    neste   Municipio.";    40)    Processo   n°    66/2024,    que   encapa   o
Projeto  de  Lei  n°   19/2024,   de  autoria  do  Vereador  Sidnei  Santos  Leal
e   que   ``Denomina   ``Paulo   Geanetti   Machado"   o   Complexo   Esportivo   a   ser
implantado  no  espa€o  pdblico  localizado  ao  lado  da  ponte  que   liga  a
Rua    Dona    Laurinda    a    Rua    Maria    Apparecida    Freire    Martins.",.     5°)
Processo   n°    67/2024,    que    encapa    o    Projeto    de    Lei    n°    20/2024,    de
autoria    do    Vereador     Sidnei     Santos     Leal     e     que     ``Denomina     ``Jose
Franciscci   de   Lima"    a    ciclovia   a    ser    implantada   na   Avenida   Joao
Barbosa  de  Oliveira,   neste  Municipio.";   6°)   Processo  n°   68/2024,   que
encapa   o   Projeto   de   Lei   n°   21/2024,    de   autoria   do   Vereador   Andre
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Augusto   de   Oliveira   e   que   ``Denomina   ``Jose   Radar   da   Silva"   a   ponte
que   tera   inicio   na   altura   do   nthero   235   da   Rua   Dona   Laurinda   e
termino   na   Rua  Maria  Apparecida   Freire  Martins,   neste  Municipio.",.
7°)    Processo   n°   49/2024,   que   encapa   o   Projeto   de   Lei   n°   12/2024,   de
autoria  do  Executivo  Municipal   e  que   ``Aprova   o   Plano  Municipal  pela
Primeira    Infancia    do    Municipio    de    Guararema.";     8°)     Processo    n°
53/2024,    que    encapa    o    Projeto    de    Lei    n°    13/2024,    de    autoria    do
Executivo   Municipal   e   que   ``Estabelece   as   Diretrizes   Ore:amentarias
para   o   exercicio   de   2025   e   da   outras   providencias.'',.    9°)    Processo
n°   69/2024,    que   encapa   o   Projeto   de   Lei   n°   22/2024,    de   autoria   do
Executivo    Municipal    e    que,     ``Altera    a    classificac:ao    de    Casa    de
Convivencia  para  EspaGo  Multiuso  Paratei  ``Francisco  Antonio  Candido"
o   equipamento   pdblico   denominado  pela   Lei   Municipal   n°   3667,   de   24
de      maio      de       2024.'',.        loo)        REQUERIMENT0       DE       URGfiNCIA      ESPECIAL:

REQUERIMENTO:   Requeremos   ao   Douto   Plenario,   mos   termos  do  Artigo   145
do  Regimento  Interno,   a  concessao  de  Urgencia  Especial  para  o  Projeto
de  Lei   n°   18/2024,   de  autoria  do  Vereador   Sidnei   Santos  Leal,   e  que
``Denomina    ``Odair    Pereira    de    Souza"    o    Deck    Flutuante    existente,

localizado   no   ``Pier   Trampolim",    as   margens   do   Rio   Paraiba   do   Sul,
situado  na  Rua  Joaquim  Ferreira  de  Mattos  Jr.,   Bairro  Itapema,   neste
Municipio".      JUSTIFICATIVA:      A     concessao     de     regime     de     urgencia
especial   para  delibera€ao   da  presente  materia   em  ilnica   discussao   e
votaGao    se    justifica,    em    razao    da    inauguraGao    do    referido    Deck
Flutuante  estar  previsto  para  este  mss  de   junho,   e  ainda,   para  que
a    placa    de    inaugurac:ao    seja    confeccionada    com   a    denominac:ao    ora
proposta.   Deste  modo,   solicitamos   que   a  propositura   seja   apreciada
em  dnica  discussao  e  votaGao  na  Sessao  de  hoje,   devendo  as  Comiss6es
se  reunir  para  exarar  o  competente  parecer  ao   Projeto  de  Lei.   Pelas
raz6es   acima   expostas,    contamos   com  a   compreensao   dos   Nobres   Pares
para  aprovar  o  presente  Requerimento  de  Urgencia  Especial,   a   fin  de
que   o   Projeto   de   Lei   n°   18/2024   possa   ser   deliberado   na   Sessao   de
hoje,    em   dnica   discussao   e   vota€ao.    Sala   das   Sess6es,    03   de   junho
de   2024.     (a)    VANESSA   MARTINS   DOS   SANTOS,    Presidente   da   Camara;     (a)
EDUARDO   APARECIDO   MOREIRA   FRANCO,    1°    Secretario;     (a)     IRINEU   CLAUDIO

LEITE,       20       Secretario,.       11°)       REQUERIMENT0      DE      URGENCIA      ESPCIAL:

REQUERIMENTO:   Requeremos   ao   Douto   Plenario,   mos   termos  do  Artigo   145
do  Regimento  Interno,   a  concessao  de  Urgencia  Especial  para  o  Projeto
de   Lei   n°   19/2024,   de  autoria  do  Vereador  Sidnei   Santos   Leal,   e  que
``Denomina    ``Paulo    Geanetti    Machado"    o    Complexo    Esportivo    a    ser

implantado  no  espaGo  pdblico  localizado  ao  lado  da  ponte  que   liga  a
Rua      Dona      Laurinda      a     Rua     Maria     Apparecida      Freire     Martins".
JUSTIFICATIVA:    A    concessao    de    regime    de    urgencia    especial    para
deliberac:ao   da   presente   mat6ria   em   dnica   discussao   e   votac:ao   se
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justifica,    em   razao   da   inauguragao   do   referido   Complexo   Esportivo
estar  previsto  para  este  mss  de  junho,   e  ainda,   para  que  a  placa  de
inaugurac:ao  seja  confeccionada  com  a  denominaGao  ora  proposta.   Deste
modo,      solicitamos     que     a    propositura     seja     apreciada     em    dnica
discussao  e  votaGao  na  Sessao  de  hoje,   devendo  as  Comiss6es  se  reunir
para   exarar   o   competente   parecer   ao   Projeto   de   Lei.    Pelas   raz6es
acima   expostas,    contamos   com   a   compreensao   dos   Nobres   Pares   para
aprovar  o  presente   Requerimento  de   Urgencia   Especial,   a   fin  de   que
o   Projeto  de  Lei  n°   19/2024   possa   ser  deliberado  na   Sessao  de  hoje,
em  dnica  discussao  e  votac:ao.   Sala  das   Sess6es,   03   de   junho  de   2024.
(a)     VANESSA   MARTINS    DOS    SANTOS,     Presidente    da    Camara;      (a)     EDUARDO

APARECIDO   MOREIRA   FRANCO,     1°    Secretario,.     (a)     IRINEU   CLAUDI0   LEITE,
2°   Secretario;    12°)    REQUERIMENTO   DE   URGENCIA  ESPECIAL:    REQUERIMENTO:

Requeremos   ao   Douto   Plenario,   mos   termos   do  Artigo   145   do   Regimento
Interno,   a   concessao   de   Urgencia   Especial   para   o   Projeto   de   Lei   n°
20/2024,   de   autoria   do  Vereador   Sidnei   Santos   Leal,   e   que   ``Denomina
``Jose  Francisco  de  Lima"  a  ciclovia  a  ser  implantada  na  Avenida  Joao

Barbosa   de   Oliveira,    neste   Municipio".    JUSTIFICATIVA:    A   concessao
de  regime  de  urgencia  especial  para  deliberac:ao  da  presente  materia
em  dnica   discussao   e   votaGao   se   justifica,   em  razao   da   inauguraGao
da  referida  ciclovia  estar  prevista  para  este  mes  de  junho,   e  ainda,
para  que  a  placa  de  inaugurac;ao  seja  confeccionada  com  a  denominac;ao
ora    proposta.     Deste    modo,     solicitamos     que    a    propositura     seja
apreciada   em  dnica   discussao   e   vota?ao   na   Sessao   de   hoje,    devendo
as   Comiss6es   se   reunir  para  exarar   o   competente  parecer  ao   Projeto
de  Lei.   Pelas   raz6es   acima  expostas,   contamos   com  a  compreensao  dos
Nobres    Pares    para    aprovar    o    presente    Requerimento    de    Urgencia
Especial,     a    fim    de    que    o    Projeto    de    Lei    n°    20/2024    possa    ser
deliberado   na   Sessao   de   hoje,    em   dnica   discussao   e   votaGao.    Sala
das    Sess6es,     03    de    junho    de    2024.      (a)     VANESSA   MARTINS    DOS    SANTOS,
Presidente     da     Camara;       (a)      EDUARD0    APARECIDO    MOREIRA     FRANCO,      10
Secretario,.        (a)        IRINEU       CLAUDlo       LEITE,        2°       Secretario;        13°)
REQUERIMENTO   DE   URGENCIA  ESPECIAL:    REQUERIMENTO:    Requeremos   ao   Douto

Plenario,   mos  termos  do  Artigo  145  do  Regimento  Interno,   a  concessao
de   Urgencia   Especial   para   o   Projeto   de   Lei   n°   21/2024,    de   autoria
do  Vereador  Andre   Augusto   de   Oliveira,   e   que   ``Denomina   "Jose   Radar
da   Silva",   a   ponte   que   tera   inicio   na   altura   do   niinero   235   da   Rua
Dona    Laurinda   e    termino   na   Rua   Maria   Apparecida    Freire   Martins,
neste   Municipio".    JUSTIFICATIVA:   A   concessao   de   regime   de   urgencia
especial  para   deliberaGao   da  presente  materia   em  dnica   discussao   e
votac;ao    se    justifica,    em   razao   da    inauguraGao   da    referida   ponte
estar  prevista  para  este  mss  de  junho,   e  ainda,   para  que  a  placa  de
inauguracao  seja  confeccionada  com  a  denominaGao  ora  proposta.   Deste
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modo,      solicitamos     que     a    propositura     seja     apreciada     em    tinica
discussao  e  votac:ao  na  Sessao  de  hoje,   devendo  as  Comiss6es  se  reunir
para   exarar   o   competente   parecer   ao   Projeto   de   Lei.    Pelas   raz6es
acima   expostas,    contamos    com   a   compreensao   dos   Nobres    Pares   para
aprovar   o  presente   Requerimento   de   Urgencia  Especial,   a   fim  de   que
o   Projeto  de   Lei   n°   21/2024   possa   ser  deliberado  na  Sessao  de  hoje,
em  tinica  discussao  e  votaGao.   Sala  das   Sess6es,   03  de   junho  de  2024.
(a)     VANESSA   MARTINS    DOS    SANTOS,     Presidente    da    Camara;      (a)     EDUARDO

APARECIDO   MOREIRA   FRANCO,     1°    Secretario;     (a)     IRINEU   CLAUDIO   LEITE,
2°   Secretario;    14°)    IndicaGao   de   autoria   do   Vereador   Andre   Augusto
de    oliveira:     n°    135/2024,     atraves    da    qual    indica    ao    Exmo.     Sr.
Prefeito   Municipal,    mos   termos   regimentals,   providencias   do   setor
competente   da   Municipalidade   no   sentido   de   ser   feita   a   troca   de
todas   as   lampadas   de  vapor  de   s6dio  por   lampadas  de  LED,   dos  postes
existentes  nas  seguintes  vias  pdblicas:   Caetano  Ramos,   Edward  Albert
Skerratt,     Judith    Walton,    Manoel    Garcia    Munhoz    e    Pedro    Clemente
Fernandes,    localizadas   no   Loteamento   Vale   dos   Eucaliptos,    Bairro
D'Ajuda;   15°)   IndicaGao  de  autoria  do  Vereador  Irineu  Claudio  Leite:
n°   131/2024,   atraves  da  qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,
nos  termos  regimentals,   que  adote  as  providencias  necessarias   junto
aos   setores   competentes   da  Municipalidade,   no   sentido   de   que   a   Rua
Maria   Jose   Ferraz   e   a  Travessa   Paulo  Barc:ante   Costa,   localizadas  no
Bairro  Luis  Carlos,   recebam  os  beneficios  de  pavimentac:ao  asfaltica
e   posteamento   com   rede   de   energia   el6trica,    bra€os   e   lulninarias,.
16°)    Indicac`ao   do   Vereador   Irineu   Claudio   Leite   e   subscrita   pelo
Vereador   Sidnei   Santos   Leal:    n°    133/2024,    atraves   da   qual   indicam
ao      Exmo.       Sr.       Prefeito      Municipal,       nos      termos      regimentals,
providencias  do  Setor  competente  da  Municipalidade  no  sentido  de  ser
realizado   o   recapeamento  da  pavimentaGao   asfaltica   da   Rua  Marcilio
Souza    Leite,     no    Bairro    Nogueira;     17°)     Indicaq:6es    de    autoria    do
Vereador   Marcos   Wezassek   de   Britto:    n°    128/2024,    atraves   da   qual
indica    ao    Exmo.    Sr.     Prefeito   Municipal,    nos    termos    regimentals,
providencias   do   setor   competente   da   Municipalidade,   no   sentido   de
adotar  providencias   para   a   fiscalizaGao  dos   servic:os   de   iluminaGao
pdblica,     utilizando     o     Aplicativo     ``ILUMINANDO'',     como     ferramenta
fundamental  para  a  execuc:ao  desse   trabalho;   n°   129/2024,   atraves   da
qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   nos  termos  regimentals,
providencias   do   setor   competente   da   municipalidade,   no   sentido   de
ser   implantado  urn  ponto  de   6nibus   dotado   de  bancos   e   cobertura,   na
Rua   Mercedes   Maria   de   Jesus,    no   Bairro   Nogueira,    proximo   a   Escola
Municipal   ``Professora   Aquie   Erruso   de   ljara",    a   fin   de   beneficiar
seus     usuarios,     constituidos,     na     sua    maioria,     por     alunos,.     n°
134/2024,    atraves   do   qual   indica   ao   Exmo.    Sr.    Prefeito   Municipal,

Ata   da   9.   Sessao   ordin6ria   do  ano  de   2024
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nos     termos     regimentals,      providencias     do     Setor     competente     da
Municipalidade    no     sentido    de    ser    realizado    o    recapeamento    da
pavimentaGao   asfaltica   da   Rua   role   Gasparini,   no   Bairro   Freguesia
da   Escada,    alem   de    ser   dada   uma   soluGao   para   as   aguas   que    ficam
acumuladas  nas  laterals  da  via  em  dias  de  chuva;   n°  136/2024,   atraves
da     qual     indica     ao     Exmo.      Sr.      Prefeito     Municipal,     nos     termos
regimentals,   providencias   do   Setor   competente   da  Municipalidade   no
sentido     de     ser    municipalizado     o     ensino     fundamental     11,     mais
precisamente   a   partir   da   6a   serie,    uma   vez   que   o   ensino   ofertado
pelo  Municipio  e  infinitamente  superior  ao  do  Estado;   e  n°   137/2024,
atrav6s   da   qual   indica   ao   Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   nos   termos
regimentals,    providencias    urgentes    junto    ao    setor    competente    da
municipalidade   no   sentido   de   se   construir   cobertura   e   bancos   no
ponto  de  6nibus  existente  na  Prac:a  Salvador  Lemes  Cardoso,   no  Bairro
Freguesia  da  Escada,   tendo  em  vista   o   grande  ndmero  de  usuarios   que
ficam  expostos   as   intemperies   enquanto   aguardam  os   coletivos,.   18°)
IndicaGao   de   autoria   do   Vereador   Sidnei   Santos   Leal:    n°    138/2024,
atraves   da   qual   indica   ao   Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   mos   termos
regimentals,   providencias   do   setor   competente   da  Municipalidade   no
sentido   de   ser   construida   uma   Quadra   de   Tenis   e   quatro   Quadras   de
Beac.h    Tennis,    adaptadas   para   V6lei   de   Areia   e    Futebol   de   Areia,
atras  do  Guararema  Futebol  Clube,  mais  conhecido  como  ``Saci  do  Vale'',
em  terreno  localizado  na  futura  Rua  Maria  Apparecida  Freire  Martins,
na   regiao   Central   da   Cidade,.   19°)    Indicac.ao   de   autoria   do   Vereador
Sidnei   Santos   Leal   e   subscrita  pelo  Vereador   Irineu  Claudio   Leite:
n°   130/2024,   atraves  da  qual  indicam  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,
nos     termos     regimentals,     providencias     do     Setor     competente     da
Municipalidade    no     sentido    de     ser    realizado    o    recapeamento    da
pavimentac:ao   asfaltica   da   Rua   Dr.   Pedro   de   Toledo,   que   vai   desde   o
entroncamento   com  a   PraGa  Coronel   Brasilio   Fonseca  ate   o   seu   final;
200)    Indicac:6es   de  autoria  da  Vereadora  Vanessa  Martins  dos   Santos:
n°   132/2024,   atraves  da  qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,
nos     termos     regimentals,      providencias     do     Setor     competente     da
Municipalidade      no      sentido      de      serem     implantadas      cameras      de
monitoramento  e   seguranGa  no   final   da   Rua  Atenas,   focando  no  trecho
que   fica  paralelo   a  Rodovia   Presidente   Dutra,   mais   precisamente   em
frente     ao     Posto     Graal,      no     Loteamento     Chacaras     Guanabara,.     n°
139/2024,    atraves   da   qual   indica   ao   Exmo.    Sr.    Prefeito   Municipal,
nos    termos    regimentals,    que   promova   os    estudos    necessarios   para
idealizaGao,    criaGao   e   implementac:ao   em  nosso   Municipio   de   urn  Nticleo
para   pessoas   com   Transtorno   do   Espectro   Autista    (TEA);   e   n°   140/2024,
atraves   da   qual   indica   ao   Exmo.    Sr.    Prefeito   Municipal,    nos   termos
regimentals,    que   adote   as   providencias   competentes   e   solicite   ao
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setor   competente   desta  municipalidade   que   realize   estudos   a   fim  de
verif icar    a    viabilidade    de    criaGao    e    implantaGao    de    urn    piano
Municipal   de    Politicas    Ptiblicas   para    as   Mulheres;    2L°)    Mogao   de
Aplausos    n°    07/2024,     de    autoria    do    Vereador    Marcos    Wezassek    de
Britto,     a     qual     continha     o     seguinte     teor:     Colendo     Plenario,
A  presente  Mogao  ten  como  principal  objetivo  aplaudir  e  parabenizar
todos     os     motoristas     da     Secretaria     Municipal     de     Satide     que,
diariamente,   transportam  os  pacientes  para  outras   cidades   a   fim  de
realizarem  exames   e   tratamentos  medicos,   e   pelo   exemplo   de   es forGo
e   dedicaGao   com   que   exercem   essa   nobre   funGao,    que   exige   mais   do
que   habilidades   de   conduGao,   sendo   sempre   uma   fonte   de   esperanc:a   e
apoio  para  aqueles  que  mais  precisam.   Justificativa:  Estes  dedicados
profissionais  acordam  de  madrugada  e  passam  o  dia  fora,  muitas  vezes,
retornando  tarde  da  noite  para  suas  familias.  A  dedicaG5o  e  o  empenho
demonstrados   por   esses   motoristas    sao   dignos   de   reconhecimento   e
gratidao.   Eles   desempenham  urn  papel   essencial  na  garantia  do  acesso
a  sadde  para  nossa  populaGao,   enfrentando  longas  jornadas  e  desafios
para   assegurar   que    todos    recebam   o    cuidado   necessario.    Assim,    a
presente  moc:ao   de   aplausos   6   urn  humilde   reconhecimento   do   valoroso
trabalho     realizado    por     estes    motoristas,     cuja     contribuiGao     e
fundamental  para  o  ben-estar  e  a  satide  dos  pacientes  de  nossa  cidade.
Que   este   gesto   sirva   como   urn  incentivo   e   agradecimento   por   todo   o
esforc:o   e   comprometimento   demonstrados   diariamente.    Diante   dessas
consideraG6es,   a   Camara  Municipal   de   Guararema  APLAUDE   E   PARABENIZA
os   motoristas   da   Secretaria   Municipal   de   Satlde   e   que   finalmente,
ap6s  do  deliberado,   se  de  ciencia  aos  homenageados.   Sala  das  Sess6es,
03   de    Junho   de    2024.     (a)    MARCOS   WEZASSEK   DE   BRITTO,    Vereador;    22°)

MOGao    de   Apoio    n°    08/2024,    de    autoria    do   Vereador    Sidnei    Santos
Leal,      a     qual      continha      o      seguinte     teor:      Colendo      Plenario,
A   presente   Moeao   ten   como   principal   objetivo   apoiar   a   tramita€ao,
aprovaGao    e     sanGao    do    Projeto    de    Lei    Complementar    n°     07/2024,
atualmente,    em   tramite   na   Assembleia   Legislativa   do   Estado   de   Sao
Paulo,   o   qual   ``Altera   o   artigo   5°   da   Lei   Complementar   n°   1.151,   de
25    de    outubro    de    2011,     que    ``Disp6e    sobre    a    reestrutura€ao    das
carreiras   de  policiais   civis,   do   quadro  da   Secretaria   da   Seguranc`a
Ptiblica,   e  da  outras  providencias  correlatas'',   que  tern  como  objetivo
excluir   a   prova   oral   das   etapas   do   concurso   pdblico   para   ingresso
na   Policia  Civil   do   Estado   de   Sao   Paulo,   ressalvando-se   a   carreira
de    Delegado,     em    razao    de    suas    especificidades.     Justificativa:
A  prova   oral   no   concurso   da   Policia   Civil   de   Sao   Paulo   a   urn  metodo
de  avalia€ao  que  ten  sido  objeto  de  criticas  frequentes.  A  realizaGao
dessa  etapa  gera  constrangimento  e  inseguranGa  aos  candidatos,   alem
de     demandar     recursos     e     tempo     desnecessarios,     pois     as     provas

Ate   da   9.   Sessao   Ordj.n6ria   do   ano   de   2024
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dissertativa     e     escrita     ja     avaliam     de     forma     satisfat6ria     o
conhecimento    dos    candidatos,     sendo    urn   mecanismo   mais    objetivo    e
imparcial.    Ademais,    a   fase   de   InvestigaGao   Social   ja   6   uma   etapa
fundamental  para  verificar  a  conduta  e  o  hist6rico  de  cada  candidato,
garantindo  a  seleGao  de  profissionais   aptos   e  de  conduta  ilibada.   i
de   suma   importancia   a   situa?ao   de   defasagem  na   Policia   Civil,    com
urn   nivel   alarmante   de   cerca   de   35%    (trinta   e   cinco   por   cento)    de
falta          de     efetivo,      especialmente     nos     cargos     de     Escrivao     e
Investigador,     sendo    imperioso    observar    que    a    falta    de    efetivo
sobrecarrega       os       profissionais       existentes       e       prej udica       as
investigac:6es      criminals,      alem     de      dificultar      o      policiamento
preventivo    e    ostensivo    da    Policia    Civil,     sobrecarregando-a    mos
registros   de   ocorrencias,    entre   outros.   Os   novos   concursos   do   ano
de    2023,     em    andamento,     se    encontram    na     fase    de    divulgac:ao    do
resultado     da     prova     escrita,      ja     nao     habilitaram     candidatos
suficientes       ao      n\inero      de      vagas       ofertado.       Diante       dessas
consideraG6es,    a   Camara   Municipal   de   Guararema   APOIA   a   tramitaGao,
aprovaGao    e     sanGao    do    Projeto    de    Lei    Complementar    n°     07/2024,
atualmente,    em   tramite   na   Assembleia   Legislativa   do   Estado   de   Sao
Paulo.     Sala    das    Sess6es,     03    de    Junho    de    2024.      (a)     SIDNEI    SANTOS
LEAL,   Vereador,.   23°)    Oficio/PMG  N°   111/2024,   de   22/05/2024,   atraves
do    qual    o    senhor    Prefeito    Municipal    encaminha    a    Lei    n°     3666,
acompanhada  da  respectiva  publicaGao  no  Jornal   Gazeta  de  Sao   Paulo:
Lei   n°   3666,    de   21   de   maio   de   2024,    correspondente   ao  Aut6grafo   n°
14/2024,   oriundo  do  Projeto  de  Lei  n°   16/2024,   de  autoria  do  Vereador
Irineu   Claudio   Leite   e   que   ``Altera   a   ementa   e   o   artigo   1°   da   Lei
Municipal   n°   3.664/2024,   que   denomina   ``Rua  Maria   Jose   Ferraz"   a  via
pdblica  que  especifica,   no  Bairro  de  Luis  Carlos,   neste  Municipio.'';
24°)   Oficio/PMG  N°   112/2024,   de   27/05/2024,   atrav6s   do   qual   o   senhor
Prefeito     Municipal     encaminha     a     Lei     n°      3667,      acompanhada     da
respectiva   publicaGao   no   Jornal   0   Novo:   Lei   n°   3667,   de   24   de   maio
de   2024,   correspondente   ao  Aut6grafo   n°   13/2024,   oriundo   do   Projeto
de  Lei  n°   14/2024,   de  autoria  do  Executivo  Municipal   e  que   ``Denomina
Casa    de    Convivencia     ``Francisco    Antonio     Candido"     o    equipamento
pdblico    localizado    no    Centro    Municipal    de    Eventos    ``Jean    Carlos
Sanches  de  Oliveira",  no  Bairro  Paratei,  neste  Municipio,  e  da  outras
providencias.'';   25°)Oficio/PMG  N°   113/2024,   atrav6s  do  qual  o  senhor
Prefeito   Municipal   encaminha   resposta   ao   Protocolo   n°    5997/2024   -
referente  as   sugest6es  apresentadas  pelos  municipes,   com  referencia
ao   Projeto   de   Lei   que   ``Estabelece   as   Diretrizes   Orc:amentarias   para
o  exercicio  de  2025  e  da  outras  providencias.''.   Terminada  a  leitura,
e   antes   de   deliberar   o   Expediente,   a   senhora   Presidente   colocou  em
ilnica   discussao   os   Requerimentos   de   Urgencia   Especial,    de   autoria

Ata   da   9.   Sess6o  0rdin6ria  do   ano  de  2024
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da   Mesa   da   Camara,    referente   aos   Projetos   de   Lei   mos.    18,    19,    20   e
21/2024.      Nao     havendo     Vereadores     interessados     em     discutir     os
Requerimentos,    a   Senhora    Presidente    colou-os    em   dnica   vota€ao   e
comunicou   ao   Plenario   que   ela   seria   nominal   em   conformidade   com   a
alinea    `b'    do   art.    198   do   Regimento   Interno.    A   seguir,    a   senhora
Presidente  solicitou  ao   1°   Secretario  que   fizesse  a  chamada  nominal
dos    senhores    Vereadores   para   que   manifestassem   os    seus   votos    as
materias.    Encerrada    a    votacao,    proclamou    o    resultado,    sendo    os
Requerimentos   de   Urgencia  Especial   aos   Projetos   de  Lei  n°s.   18,   19,
20   e   21/2024   aprovados  por  unanimidade  de  votos,   em  tinica  discussao
e   votac:ao.   A   seguir,    tendo   em   vista   a   aprovac:ao   dos   Requerimentos
de  Urgencia   Especial,   a   senhora   Presidente   suspendeu  a   Sessao  pelo
tempo    necessario    para     que     as     Doutas     Comiss6es     Permanentes     se
reunissem  em  conjunto  para   emitirem  os   pareceres   competentes   sobre
a    mat6ria,     conforme    disposto    no    Regimento    Interno.     Isto    posto,
decorrido   o    tempo   necessario,    a    senhora    Presidente   reiniciou   os
trabalhos  da  presente  Sessao  ordinaria  e  solicitou  ao  1°  Secretario
que    novamente   procedesse    a    chamada    dos    Vereadores.    Constatada    a
present:a   de   todos   os   Vereadores,   a   senhora   Presidente   comunicou  ao
Douto   Plenario   que   as   Comiss6es   Permanentes   emitissem  os   Pareceres
competentes   em   conjunto   sobre   os   Projetos   de   Lei   mos.    18,    19,    20   e
21/2024,    os   quais   seriam   encaminhados   para   a   ``Ordem   do   Dia"   desta
Sessao  para  dnica  discussao  e  votac:ao.  A  seguir,   a  senhora  Presidente
deu   continuidade   aos   Expediente   e   fez   as   seguintes   deliberac:6es,   a
saber:    1°)    Encaminhou   para   a   Ordem   do   Dia   para   dnica   discussao   e
votaGao:   a)   Projeto  de  Lei  n°   18/2024,   de  autoria  do  Vereador  Sidnei
Santos  Leal  e  que  ``Denomina  ``Odair  Pereira  de  Souza"  o  DECK  Flutuante
existente,   localizado  no  "Pier  Trampolim'',   as  margens  do  Rio  Paraiba
do    Sul,     situado    na    Rua    Joaquim    Ferreira    de    Mattos    Jr.,     Bairro
Itapema,   neste  Municipio.";   b)   Projeto  de  Lei  n°   19/2024,   de  autoria
do    Vereador    Sidnei    Santos    Leal    e    que    ``Denomina    ``Paulo    Geanetti
Machado"   o   Complexo   Esportivo   a    ser   implantado   no   espac:o   pdblico
localizado  ao  lado  da  ponte  que  liga  a  Rua  Dona  Laurinda  a  Rua  Maria
Apparecida  Freire  Martins.'';   c)   Projeto  de  Lei  n°  20/2024,   de  autoria
do   Vereador   Sidnei   Santos   Leal   e   que   ``Denomina   ``Jose   Francisco   de
Lima"    a    ciclovia    a    ser    implantada    na    Avenida    Joao    Barbosa    de
Oliveira,   neste  Municipio.",.   d)   Projeto  de  Lei  n°  21/2024,   de  autoria
do   Vereador   Andre   Augusto   de   Oliveira   e   que   ``Denomina   ``Jose   Radar
da   Silva"   a   ponce   que   tera   inicio   na   altura   do   n`inero   235   da   Rua
Dona   Laurinda   e    termino   na   Rua   Maria   Apparecida    Freire   Martins,
neste   Municipio.'',.   20)    Encaminhou  para   a   Ordem  do   Dia   para   segunda
discussao   e   votaGao:    a)    Projeto   de   Lei   n°    12/2024,    de   autoria   do
Executivo   Municipal   e   que   ``Aprova   o   Plano   Municipal   pela   Primeira

Ata   da   9.   Sessao  ordin6ria   do  ano  de  2024
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Infancia  do  Municipio   de   Guararema.";   b)    Projeto   de   Lei   n°   13/2024,
de   autoria   do   Executivo   Municipal   e   que   ``Estabelece   as   Diretrizes
Or€amentarias   para   o  exercicio   de   2025   e   da   outras   providencias.";
3°)   Encaminhou  para  a  ordem  do  Dia  para  primeira  discussao  e  vota€ao:
a)    Projeto  de  Lei   n°   15/2024,   de   autoria  do  Vereador   Irineu  Claudio
I,eite  e  que  ``Denomina  "Estrada  Municipal  Kunitomo"  a  via  ptiblica  que
especifica,    neste   Municipio.'';    b)     Projeto    de    Lei    n°    17/2024,    de
autoria   do   Vereador   Sidnei    Santos    Leal   e   que    ``Denomina   ``Ciclovia
Paulo  Suguimoto"  a   ciclovia  a   ser   implantada  neste  Municipio.'',.   4°)
Encaminhou    as    Comiss6es    de    JustiGa    e    RedaGao;     e    de    Financ:as    e
OrGamento:      Projeto     de     Lei     n°22/2024,     de     autoria     do     Executivo
Municipal   e   que   ``Altera  a   classificac:ao  de  Casa  da  Convivencia  para
Espago   Multiuso   Paratei   ``Francisco   Antonio   Candido"   o   equipamento
ptiblico   denominado   pela   Lei   Municipal    n°    3667,    de   24    de   maio   de
2024.";    5°)    Colocou   em  deliberaGao,    mos   termos   regimentals,   a   MOGao
de   Aplausos   n°    07/2024,    de   autoria   do   Vereador   Marcos   Wezassek   de
Britto,   em  que  aplaude  e  parabeniza  todos  os  motoristas  da  Secretaria
Municipal   de   Sadde   que,   diariamente,   transportam  os   pacientes   para
outras   cidades   a   fin  de   realizarem  exames   e   tratamentos  medicos,   e
pelo    exemplo    de    es for?o    e    dedicagao    com   que    exercem   essa    nobre
funGao,   que   exige  mais   do  que   habilidades   de   conduc:ao,   sendo   sempre
uma   fonte   de   esperanc:a   e   apoio   para   aqueles   que   mais   precisam,    a
qual    foi    aprovada   por   unanimidade    de   votos    e   determinado   o    seu
encaminhamento;   6°)   Colocou  em  deliberaGao,   nos   termos   regimentals,
a   MOGao   de   Apoio   n°    08/2024,    de   autoria   do   Vereador   Sidnei   Santos
Leal,    em   que   apoia   a   tramitaGao,    aprovaGao   e   sanGao   do   projeto   de
Lei   Complementar   n°    07/2024,    atualmente,    em   tramite   na   Assembleia
Legislativa   do   Estado   de   Sao   Paulo,   o   qual   ``Altera   o   artigo   5      da
Lei    Complementar   n°    1.151,    de    25   de   outubro   de    2011,    que    ``Disp6e
sobre  a  reestruturaGao  das   carreiras   de  policiais   civis,   do  quadro
da     Secretaria    de     SeguranGa     Piiblica,     e    da    outras    providencias
correlatas",   que  ten  como  objetivo  excluir  a  prova  oral  das   etapas
do  concurso  pdblico  para  ingresso  na   Policia  Civil  do  Estado  de  Sao
Paulo,    ressalvando-se    a    carreira    de    Delegado,    em    razao    de    suas
especificidades.",    a   qual   foi   aprovada   por   unanimidade   de   votos   e
determinado   o   seu   encaminhamento;    70)    Determinou   o   encaminhamento
das   IndicaG6es   apresentadas   ao   Prefeito.   Nada   mais   havendo   para   o
Expediente,   a   Senhora   Presidente   facultou  a  palavra   aos  Vereadores
inscritos     para    o     ``Pequeno     Expediente".     Nao    havendo    Vereadores
inscritos  para  o  ``Pequeno  Expediente'',   a  Senhora  Presidente  facultou
a  palavra   aos   Vereadores   inscritos   para   o   ``Grande   Expediente".   Nao
havendo  Vereadores   inscritos  para  o   ``Grande  Expediente"  e  nada  mais
havendo    a    tratar,     a    Senhora    Presidente    suspendeu    o    intervalo

Ata   da   9.   Sessao   Ordin6ria   do   ario   de   2024
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regimental   para   que   pudessem   dar    continuidade   a   presente    Sessao
Ordinaria,    passando   para   a   ``Ordem   do   Dia",    organizada   pela   Mesa,
ouvido  o  Colegio  de  Lideres,   devidamente  publicada  atraves  do  Edital
n°   12,   de   29   de   maio   de   2024.   A   seguir,   solicitou   ao   1°   Secretario
que  procedesse  a  leitura  das  materias   constantes  da  "Ordem  do  Dia".
Neste   momento   o   Vereador   Marcos   Wezassek   de   Britto   pediu   "Questao
de  Ordem"  e   requereu  fosse  dispensada  a  leitura  das  mat6rias  por  ja
serem  de   conhecimento   de   todos   os   Vereadores.   A  Senhora   Presidente
colocou  em  votacao   o   requerimento   apresentado  pelo  Vereador  Marcos
Wezassek  de  Britto  para  que   fosse  dispensada  a  leitura  das  materias
por   ja   serem   de   conhecimento   de   todos   os   Vereadores,    o   qual    foi
aprovado    por    unanimidade    de    votos.    A    seguir,    o    Vereador    Marcos
Wezassek   de   Britto   pediu   ``Questao   e   ordem"   novamente   e   apresentou
outro   requerimento   para   que   os   Projetos   de   Lei   n°s.    15   e   17/2024
fossem    discutidos     em    bloco,     o     qual     tambem     foi     aprovado     por
unanimidade   de   votos.   A   seguir,   o   1°   Secretario   passou   ao   item   urn
da  ``Ordem  do  Dia",   constante  do  Projeto  de  Lei  n°   18/2024,   de  autoria
do   Vereador   Sidnei    Santos   Leal    e   que    ``Denomina   ``Odair    Pereira   de
Souza"   o   Deck   Flutuante   existente,    localizado   no   ``Pier   Trampolim",
as   margens   do   Rio   Paraiba   do   Sul,    situado   na   Rua   Joaquim   Ferreira
de    Mattos    Jr.,     Bairro    Itapema,    neste    Municipio.",    procedendo    a
leitura  do   Parecer  em  Conjunto  n°   02/2024   das   Comiss6es  de   JustiGa;
e   Redac:ao   e   de   FinanGas   e   Orgamento,   tendo   em  vista   a   aprovaGao   do
Requerimento   de   Urgencia   Especial,    e   que   se   manifestam   favoraveis
ao    Projeto   de    Lei    nos    termos   propostos.    Encerrada   a    leitura,    a
Senhora    Presidente    colocou    o    referido    Projeto    de    Lei    em    tinica
discussao.     Nao     havendo    Vereadores     interessados     em    discutir     o
Projeto,   a   senhora   Presidente   colocou-o  em  tinica  vota€ao.   Encerrada
a  votagao,   proclamou  o  resultado,   sendo  o  Projeto  de  Lei  n°   18/2024,
aprovado  por   unanimidade   de   votos,   em  dnica   discussao   e   votaGao;   A
seguir,    o    1°    Secretario   passou    ao    item   dois    da    ``Ordem   do    Dia",
constante  do  Projeto  de  Lei  n°   19/2024,   de  autoria  do  Vereador  Sidnei
Santos    Leal    e    que    ``Denomina    ``Paulo    Geanetti    Machado"    o    Complexo
Esportivo   a   ser   implantado  no   espaGo   pdblico   localizado   ao   lado  da
ponte   que   liga   a   Rua   Dona   Laurinda   a   Rua   Maria   Apparecida   Freire
Martins.",    procedendo   a   leitura   do   Parecer   em   Conjunto   n°    03/2024
das   Comiss6es  de   Justic:a  e  RedaGao;   e  de  FinanGas   e  Ore:amento,   tendo
em  vista  a  aprovac:ao  do  Requerimento  de  Urgencia  Especial,   e   que   se
manifestam    favoraveis    ao    Projeto    de    Lei    nos    termos    propostos.
Encerrada  a  leitura,   a  Senhora  Presidente  colocou  o  referido  Projeto
de   Lei   em   tinica   discussao.   Nao   havendo   Vereadores   interessados   em
discutir  o  Projeto,   a  senhora  Presidente  colocou-o  em  dnica  votaGao.
Encerrada   a  vota?ao,   proclamou   o   resultado,   sendo   o   Projeto  de   Lei

Ata  da   9.   Sessao  ordin6ria  do   ano  de   2024
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n°   19/2024,   aprovado  por  unanimidade  de  votos,   em  tinica  discussao  e
vota?ao.   A  seguir,   o   1°   Secretario  passou  ao   item  tres   da   ``Ordem  do
Dia",   constante  do  Projeto  de  Lei  n°   20/2024,   de  autoria  do  Vereador
Sidnei    Santos    Leal    e    que    ``Denomina    ``Jose    Francisco    de    Lima"    a
ciclovia  a  ser  implantada  na  Avenida  Joao  Barbosa  de  Oliveira,   neste
Municipio.'',   procedendo  a  leitura  do   Parecer  em  Conjunto  n°   04/2024
das  CQmiss6es  de  Justica  e  Redacao;   e  de  Financ:as  e  Orcamentc>,   tendo
em  vista  a  aprovac:ao  do  Requerimento  de   Urgencia  Especial,   e   que   se
manifestam    favoraveis    ao    Projeto    de    Lei    mos    termos    propostos.
Encerrada  a  leitura,   a  Senhora  Presidente  colocou  o  referido  Projeto
de   Lei   em   tinica   discussao.   Nao   havendo   Vereadores   interessados   em
discutir  o  Projeto,   a  senhora  Presidente  colocou-o  em  dnica  votaGao.
Encerrada   a   votac:ao,   proclamou  o   resultado,   sendo   o   Projeto   de   Lei
n°   20/2024,   aprovado  por  unanimidade  de  votos,   em  tinica  discussao  e
votac:ao.   A   seguir,    o   1°   Secretario  passou   ao   item  quatro   da   ``Ordem
do    Dia`',    constante    do    Projeto   de   Lei   n°    21/2024,    de    autoria   do
Vereador   Andre   Augusto   de   Oliveira   e   que   ``Denomina   ``Jos6   Radar   da
Silva"   a  ponte   que   tera   inicio   na   altura  do  n`inero  235   da   Rua   Dona
Laurinda   e   termino   na   Rua   Maria   Apparecida   Freire   Martins,    neste
Municipio.",   procedendo  a   leitura  do   Parecer  em  Conjunto  n°   05/2024
das  Comiss6es  de  Justica  e  RedaGao,.   e  de   Financ:as   e  Or€amento,   tendo
em  vista  a  aprovagao  do  Requerimento  de  Urgencia  Especial,   e  que  se
manifestam    favoraveis    ao    Projeto    de    Lei    mos    termos    propostos.
Encerrada  a  leitura,   a  Senhora  Presidente  colocou  o  referido  Projeto
de   Lei   em   bnica   discussao.    Nao   havendo   Vereadores   interessados   em
discutir  o  Projeto,   a  senhora  Presidente  colocou-o  em  dnica  votac:ao.
Encerrada  a  vota?ao,   proclamou  o   resultado,   sendo   o   Projeto   de   Lei
n°   21/2024,   aprovado  por  unanimidade   de  votos,   em  dnica  discussao  e
votacao.   A   seguir,    o   1°   Secretario   passou   ao   item   cinco   da   ``Ordem
do    Dia'',    constante    do    Projeto   de    Lei   n°    12/2024,    de    autoria   do
Executivo   Municipal   e   que   ``Aprova   o   Piano   Municipal   pela   Primeira
Infancia  do  Municipio  de  Guararema",   procedendo  a  leitura  do  Parecer
n°     15/2024    da    Comissao    de    JustiGa    e    RedaGao,     que    se    manifesta
favoravel   ao   Projeto   de   Lei   com  a   Emenda  Modificativa   ao   item   6   da
folha     18,     do    ANEXO    0NICO    DA    I,EI    MUNICIPAL    N°     XXX/2024     e    com    as
adequaG6es   sob   o   aspecto   16gico   previsto   no   art.    70   do   Regimento
Interno   desta   Casa   de   Leis,    constantes   no   Parecer   da   Procuradoria
Legislativa   e   que   passamos   adiante   a   expor:   Emenda  Modificativa   ao
item    6    da    folha    18,    do    ANEXO    0NICO    DA   LEI    MUNICIPAL    N°    XXX/2024,

que   passa   a   vigorar   com   a    seguinte    reda€ao:    1.     (...)    2.     (...)    3.
(...)     4.     (...)     5.     (...)     6.    Mapas,    por    Regiao,    com   a    identificac:ao
das   Unidades   da   Secretaria   Municipal   de   Desenvolvimento   Social   e
HabitaGao,    Secretaria   Municipal   de   Cultura   e   Turismo,    Secretaria
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Municipal    de    Sadde,     Secretaria    Municipal    de    Esportes    e    Lazer,
Servic:os   Essenciais,    PraGas   e   Parques."   -AdequaGao   ao   Sumario   do
ANEXO    UNICo    DA    LEI    MUNICIPAL    N°    XXX/2024:     Correc:ao    do    Sumario    do

ANEX0     0NICO     DA    LEI     MUNICIPAL     N°     XXX/2024     ao     ninero     de     pagina
correspondente.    -Adequa?ao   ao   item   8   da   folha   18,    do   ANEXO   0NICO
DA    LEI    MUNICIPAL    N°     XXX/2024:      1.       (...)      2.       (...)      3.      (...)      4.      (...)

5.    (...)    6.    (...)   7.    (...)   8.   Mapas  com  a  localizacao  das  Secretarias
Municipais    de    atendimento    a    Primeira    Infancia.;     do    Parecer    n°
08/2024  da  Comissao  de  EducaGao,   Sadde,   Assistencia  e  Meio  Ambiente;
e   do   Parecer   n°   14/2024   da   Comissao   de   Financ:as   e   OrGamento,   que   se
manifestam   favoraveis   ao   Projeto   de   Lei   com   a   Emenda   Modificativa
constante   no   parecer   da   Comissao   de   JustiGa   e   RedaGao.   Encerrada   a
leitura,   a   Senhora   Presidente   colocou  o   referido   Projeto   de   Lei   em
segunda   discussao.   Nao  ,havendo  VereadQres   intere_ssados   em  discutir
o   Projeto,   a   senhora   Presidente   colocou  em  segunda  votaGao  a  Emenda
Modificativa   constante   no   Parecer   da   Comissao   de   JustiGa   e   Reda€ao
e  acolhida  pelas  demais   Comiss6es.   Encerrada  a  votac:ao,   proclamou  o
resultado,    sendo   a   Emenda  Modificativa   aprovada  por   unanimidade   de
votos  em  segunda  discussao  e  votaGao.  A  seguir,   a  senhora  Presidente
colocou   em   segunda   votaGao   o   Projeto   de   Lei   n°   12/2024,    juntamente
com     a     Emenda     Modificativa     ja     apr_ovada.     Encerrada     a     votac:ao,
proclamou   o   resultado,    sendo   o    Projeto   de   Lei    n°    12/2024,    com   a
emenda  Modificativa,   aprovado  por   unanimidade   de   votos,   em  segunda
discussao   e   votaGao.   A   seguir,   o   10   Secretario   passou   ao   item  seis
da  ``Ordem  do  Dia",   constante  do  Projeto  de  Lei  n°   13/2024,   de  autoria
do  Executivo  Municipal  e  que  ``Estabelece  as  Diretrizes  Orgamentarias
para   o   exercicio   de   2025   e   da   outras   providencias.",    procedendo   a
leitura   d`o  .Parecer   n°   16/20,24   da   Comissao   de  Finangas   e   Orgamento,
que   se  manifesta   favoravel   ao   Projeto   de   Lei   mos   termos   propostos.
Encerrada  a  leitura,   a  Senhora  Presidente  colocou  o  referido  Projeto
de   Lei   em  segunda  discussao.   Nao  havendo  Vereadores   interessados   em
discutir    o    Projeto,     a    senhora    Presidente    colocou-o    em    segunda
votaGao.   Encerrada  a  votaGao,   proclamou  o  resultado,   sendo  o  Projeto
de   Lei   n°    13/2024,    aprovado   por   unanimidade   de   votos,    em   segunda
discussao   e   votaGao.   A   seguir,   o   10   Secretario   p.assou   ao   item  sete
da  ``Ordem  do  Dia'',   constante  do  Projeto  de  Lei  n°  15/2024,   de  autoria
do  Vereador   Irineu  Claudio  Leite  e   que   "Denomina  ``Estrada  Municipal
Kunitomo"     a     via     pdblica     que     especifica,      neste     Municipio.'',
procedendo  a   leitura  do   Parecer  n°   17/2024   da  Comissao  de   Justic:a  e
RedaGao,.   e  do  Parecer  n°   17/2024  da  Comissao  de  FinanGas  e  Orgamento,
que  se  manifestam  favoraveis  ao  Projeto  de  Lei  mos  termos  propostos.
Encerrada  a  leitura,   a  Senhora  Presidente  colocou  o  referido  Projeto
de   Lei   em  primeira   discussao,   em  bloco,   tendo   em  vista   a   aprova€ao
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do  Requerimento  apresentado  pelo  Vereador  Marcos  Wezassek  de  Britto.
Nao  havendo  Vereadores  interessados  em  discutir  o  Projeto,   a  senhora
Presidente    colocou-o    em    primeira    votacao.     Encerrada    a    votac:ao,
proclamou   o   resultado,    sendo   o   Projeto   de   Lei   n°   15/2024,    aprovado
por  unanimidade  de  votos,   em  primeira  discussao  e  votac:ao.   A  seguir,
o   1°   Secretario  passou  ao   item  oito  da   ``Ordem  do  Dia",   constante  do
Projeto  de  Lei  n°   17/2024,   de  autoria  do  Vereador  Sidnei  SantQs  Leal
e     que     ``Denomina     ``Ciclovia     Paulo     Suguimoto"     a     Ciclovia     a     ser
implantada,    neste   Municipio.",   procedendo   a   leitura   do   Parecer   n°
18/2024   da   Comissao   de   JustiGa   e   RedaGao;    e   do   Parecer   n°    18/2024
da   Comissao   de   Financ;as   e   OrGamento,    que   se   manifestam   favoraveis
ao    Projeto    de    Lei    mos    termos    propostos.    Encerrada    a    leitura,    a
Senhora   Presidente   colocou   o   referido   Projeto   de   Lei   em   primeira
discussao,    em   bloco,    tendo   em   vista   a   aprovaGao   do   Requerimento
apresentado   pelo   Vereador   Marcos   Wezassek   de   Britto.    Nao   havendo
Vereadores   interessados  em  discutir  o  Projeto,   a  senhora  Presidente
colocou-o    em   primeira    votaeao.    Encerrada    a    vota€ao,    proclamou   o
resultado,      sendo     o     Projeto     de     Lei     n°     17/2024,      aprovado     por
unanimidade   de   votos,    em   primeira   discussao   e   votaGao.    Nada   mais
havendo   para    a    ``Ordem   do    Dia",    a    Senhora    Presidente    facultou   a
palavra  aos  Vereadores  inscritos  para  ``ExplicaG6es   Pessoais".   Neste
momento  manifestou-se   o   Vereador   Marcos   Wezassek   de   Britto   e   disse
o     seguinte:     ``Senhora     Presidente,     Nobres    Vereadores    meus    Colegas,
aqueles    que    nos    assistem    pela    rede    social,     pela    internet.     Queria
cumprimentar   o   meu   amigo   Henrique   que   esta   ai   presente   assistindo   a
Sessao.    Fat:o    uso    da    palavra    para    falar    das    proposituras    que    foram
apresentadas,   das  minhas  proposituras   apresentadas.   A  primeira  delas   e
a   Moc:ao   de   Aplausos   aos   motoristas   da   Secretaria   da   Sadde   que   fazem   o
transporte     para     outros     domicilios     dos     nossos     municipes     que     sao
pacientes.    Aquele   atendimento   que    nao   e   possivel    ser    feito   aqui   em
Guararema  e  feito  em  outra  cidade  e  esses  motoristas  por  diversas  vezes
acordam   de   madrugada,    deixam   as    suas    familias    logo    cedo   e   vao   para
cidades  como  Sac  Paulo,   Guarulhos,   cidades  grandes,   enfrentar  transito,
levar   pessoas    e    eu    acho   que   a   MOGao   de   Aplausos   da   Camara,    que    foi
proposta   agora,   6   urn  reconhecimento  pelo   trabalho   que   eles   fazem  que   e
de   suma   importancia   para   a   sadde   do   nosso  municipio   e   para   as   pessoas
que   nao   ten   condic:ao   de   fazer   o   tratamento   por   conta   pr6pria   e   que
precisam   se   tratar   em   outra   cidade,    o   tratamento   fora   do   domicilio.
Entao   eu  quero   agradecer  tamb6m  a  aprovacao  por  unanimidade,   aprova?ao
de  todos  voces  a  essa  moc:ao,   e  aqui  deixar  tambem  as  minhas  felicita¢6es,
parabens   aos   motoristas.   Vou   falar   de   algumas   indica¢6es,    a   primeira
dela   6   sobre   implantac:ao   de   cobertura   no   ponto   de   6nibus,    na   verdade
nao   e   urn  ponto,   e  uma  parada   que   existe   la   na   Freguesia   da  Escada,   mas
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a  parada  de  6nibus  ela  nao  ten  urn  ponto,   como  e  conhecido,   com  cobertura
e   banco.    Entao,    em   dias    de    chuvas    ou   de   muito    sol,    as    pessoas   que
precisam  ali,   que  estao  no  ponto,   ficam  expostas  a  chuvas  e  e  importante
o  ponto   de   6nibus  para  dar   urn  conforto,   sao  pessoas   idosas,   ali   tambem
ten  a   escola   da   Freguesia  e   isso  vein  dar  urn  conforto   a  mais   para   essas
pessoas.   Uma  outra   indicaGao  nesse  mesmo   sentido,   s6  que   nesse   caso  nao
existe   nem   a   parada   de   6nibus.    Entao   e   para   que   seja   mesmo   implantado
o  ponto   de   6nibus   perto  da,   na   Rua  Maria  Mercedes   de   Jesus,   la  pr6ximo
a   escola   que   foi   recentemente   inaugurada,    a   Escola   Acquie   Erruso   de
Lara.   A  escola   foi   inaugurada   recentemente  e  nao  ten  urn  ponto  de  6nibus
adequado  para  atender  principalmente  os  moradores  e,   principalmente,   na
verdade,    os   alunos   da   escc>la.    Entao   e   de   suma   importancia,    isso   e   uma
demanda  que  foi  observada  por  urn  dos,   por  uma  municipe  que  eu  encontrei,
e   ai   eu   me   propus   a   apresentar   essa   indicaGao   para   fazer,    para   esse
atendimento   que   eu   acho   que   e   justa   e   merecida.    Uma   outra   indica¢ao
importante  que  eu  ja  fiz  no  come¢o  do  meu  mandato,   e  para  que  seja  feita
a  municipalizac:ao  de   outras   series   do   ensino   fundamental.   A  gente   sabe
que  o  municipio  ele  atende,   as  escolas  municipais  vao  ate  o  quinto  ano,
e  a   gente   sabe   da   diferenc:a   da   qualidade   de   ensino  do  municipal   para   o
estadual    aqui    em    Guararema.    A    gente    sabe    que    Guararema    tern   urn   born
ensino,    a   gente   alcanca   bons   indices   na   area   de   educac:ao   e   quando   o
aluno  chega  na  quinta  serie  e  ela  passa  de  ano  e  vai  para  a  sexta  serie,
infelizmente   nao   tern   a   mesma   qualidade   do   ensino   estadual.    Entao   eu
acho   que   6   bern  justa   essa   indicaGao  para  que   o  municipio,   ainda   que   de
forma   gradativa,   porque   a   uma   demanda   muito   complicada   de   se   atender,
leva  muito  Gusto,   ten  que  abranger  os  professores  do  estado,   mas  que   se
estude   a  viabilidade   de   municipalizar   a   sexta   serie,   depois   a   s6tima,
depois   a   oitava,   e   para   que   a   gente   tenha   urn  ensino   de   qualidade   para
que   a   gente   possa   ir   ate   a   quinta   s6rie   completo.   Uma   justa   indicac:ao
tambem  que   eu   ja   tinha   apresentado,   e   eu  acho   importante.   Por   fin,   nao
menos  importante,   eu  fago  uma  indicac:ao  para  que  a  Prefeitura  se  utilize
de  uma   ferramenta  conhecida  como  ``Iluminando"  para  fazer  a   fiscaliza¢ao
da   ilumina?ao   pdblica.   Essa   ferramenta   foi   criada   por   urn  nosso   amigo,
bern  conhecido   tambem  da   Fatinha   que,   nao   sei   se   ele   ja   sabia   se   ia   ser
apresentada   hoje   nao,   mas   ele   esta   presente   aqui   hoje,    a   nosso   amigo
Henrique   Schiavo,    e   urn  amigo,    urn  cidadao,    uma   pessoa   que   se   preocupa
muito    e    luta    bastante    pela    ilumina¢ao    pdblica    de    nossa    cidade,     e
conversando   com  ele,   ele  me   deu  varias   ideias,   nao   s6   isso,   e   agradec:o
por   isso,    e   que   a   Prefeitura   aceite   e   abrace   o   ``Iluminando"   como   uma
ferramenta   de   f iscalizac:ao,   porque   essa   ferramenta   ela   pode   ser   usada
por  qualquer  cidadao,   ela  e  gratuita,   ela  nao  demanda  custo  nenhum  para
a  administra¢ao  e  vai   ajudar  a  administracao  a   fazer  a   fiscalizacao  de
lampadas   queimadas.    Por  meio   do   whatsapp   que   i   urn  aplicativo   que   todo
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mundo  tern,   voce  manda  a   localiza¢ao  de  uma  lampada  queimada,   voce  passa,
nao   precisa   nem  parar.    Se   voce   passar   embaixo   de   urn  poste   e   a   lampada
estiver  com  problema,   se  de  noite  ela   estiver  apagada   ou   se  de  dia  ela
estiver  acesa,   voce  manda  a   localizac:ao  daquele  ponto  e   isso  vai   gerar
urn  protocolo   na   empresa   la,   Tecnoluz.   S6  que   esse   canal   nao  e   oficial,
entao  a  empresa  nao  e  obrigada  a  abrir  o  protocolo  ou  entrar  como  indice
de  que  aquilo   la  esta  errado.   Entao  se  a   Prefeitura  abraqar  essa   ideia
e  colocar  o  ``Iluminando",   aceitar  o  ``Iluminando"  como  uma  ferramenta  de
fiscalizaGao  que   esta  disponivel  para  qualquer  pessoa,   isso  vai   ajudar
bastante  a  gente  a  melhorar  a  nossa  iluminacao.   0  Prefeito  recentemente
tern  anunciado   ai   bastante   investimento   na   iluminaGao   ptiblica,   a   gente
ten  visto   que   ten   feito   urn  trabalho   legal   colocando   lampadas   de   LED,
bastante,     investindo    urn   born   dinheiro    nisso,    mas    essa    ferramenta    e
importance    para    a    gente    cobrar    a    empresa    que    vai    cuidar    da    nossa
ilumina?ao.    Entao,    gostaria   de   agradecer   mais   uma   vez   a   presen?a   do
Henrique,    a   todos   Vereadores   pela   aprovac:ao   da   Mo¢ao   e   das   indicac6es
que   foram  apresentadas.   Obrigado   Senhora   Presidente.".   Nao  havendo  mais
Vereadores   inscritos   em   ``Explicac:6es   Pessoais'',    e   nada   mais   havendo   a
tratar,   a   senhora   Presidente   convocou   os   Senhores   Vereadores   para   a
pr6xima    Sessao    Ordinaria    a    realizar-se    no    dia    17    de    junho    do
corrente,   seguada-feira,   as  quinze  horas.   E,   para  Qs  efeiLos  legais,
lavrou-se  a  presente  Ata  que  depois  de  aprovada  segue  assinada  pela
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